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　みなさん、こんにちは今月は振替例会を含めて例会は5回開催され

ます。来週は新年例会となっておりますのでみなさん奮ってのご参加

よろしくお願いいたします。

　話は変わりまして、最近はアルジェリアの人質事件が大きな事件と

して取り上げられています。先日、ある会合に参加しましてその参加

者に3年半アルジェリアに赴任していた方がいらっしゃいました。そ

の方はアルジェリアで高速道路を建設する事業に携わっていたそうで

す。

　その高速道路建設作業を行なっていた時もアルジェリアへの渡航は

レベル3で「渡航の延期をお勧めします」という状態だったそうです

。ただ仕事なので、その方はアルジェリアに向かうことになりました

。建設作業の時は常に軍が警備をしてくれたそうです。その方が実際

に見たわけではありませんが、滞在時にアルジェリア軍とテロ組織の

銃撃戦が何度か現場近くであったそうです。軍の方が常に守ってくれ

ていたそうですが、やはり銃を持った軍人が現場を見まわっているの

はやはり気持ちの良い物ではなかったそうです。たまたま身近な知り

合いにアルジェリアに行った事がある人がいたので本日はお話させて

いただきました。

　次にナイジェリアへの保育器を贈る事業ですが、アルジェリアの事

件直接影響している訳ではありませんが、今の時期ですとなかなか現

地に視察しに行くのは難しいのかなと感じております。

　いずれにしまして一度は現地に訪問し視察する事が決まっておりま

す。こちらにつきましては現地の方と須田委員長が連絡を取って進め

ております。

　本日は結婚・誕生祝いそして上期の報告となっております。各委員

長の皆様には上期の報告をお願いしたいと思います。本日の例会よろ

しくお願いいたします。

会長あいさつ第２４７６回　例会
２０１３.１．２４

島村　健会長

奉仕を通じて平和を

行事予定

　　２月１４日　合同例会に振替

　　　　　　（例会場・時間変更）

　　２月２１日　ＩＭに振替

　　　　　　（例会場・時間変更）

　　２月２１日　５０周年にむけて

　　　　　　（時間変更）
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ロータリー財団委員会　名取勝委員長

　昨年7月から現時点で

財団へ寄付された方が5

名いらっしゃいます。

現在、円高ですので寄

付をお考えの方はこの

タイミングを利用して

いただきたいと思います。入会してまだ一度も寄

付したことない方は是非気軽にご寄付していただ

ければと思います。よろしくお願いいたします。

米山記念奨学委員会　大塚崇行委員長

　本年度は皆様に米山の活動に大変理解をしてい

ただいておりまして、上期はクラブとして掲げて

いる目標は達成しております。それに加えて50周

年での特別な寄付もございますので、そちらの方

の目標も達成するように重ねてお願いしたいと思

います。よろしくお願いいたします。

創立50周年記念事業実行委員会　富永建委員長

　50周年に向けて私は3

月16日の式典までに50

周年の雰囲気を醸し出

すという目的で、上尾

ロータリーの歴史をキ

ャリアのある会員の方

にお話していただきたいと考えております。50周

年の受付で当日配布する物の中に、実行委員長と

して歓迎の挨拶や会長としての挨拶文があると思

います。これについては私の方で作成させていた

だきました。後ほど、皆様にお回ししますので、

差し支えのある文言等ありましたら私まで連絡下

さい。

スマイル ３２,０００円

出席　　会員数　　３５　　　出席数　　２５
欠席　　欠席数　　１０　　　（％）　　７１．４３

前々回確定　　　　　　　　　欠席数　　　５
修正（％）　 ８５．７１　　（Ｍ・Ｕ）     ５

■島村会長　今月の結婚・誕生祝いの皆様おめでとうございます。

上期お世話になりました。今後もよろしくお願いいたします。

■齋藤博重幹事　誕生記念品ありがとうございます。

■関口副会長　ご結婚・お誕生日おめでとうございます。下期もよ

ろしくお願いいたします。

■宇多村会員　お花ありがとうございます。

■武重会員　インフルエンザが流行ってます。気をつけましょう

■名取会員　財団への寄付は円高のうちに

■富永会員　50周年よろしくお願いします。

■尾花会員　お身体ご慈愛を

■大塚崇行会員　結婚・誕生祝いおめでとうございます。下期もよ

ろしくお願いいたします

■細野会員　下期もよろしく

■古賀会員　新年会よろしくお願いします。

■小林会員　本日もよろしく

■渡邊会員　よろしく

■岡野会員　よろしく

■須田会員　ありがとうございます。

■齋藤重美会員　本日もよろしく

■長沼会員　ご結婚・お誕生おめでとうございます

■野瀬会員　結婚・誕生おめでとうございます。

大塚信朗会員　宮島会員　沼尻会員　井上会員　藤村会員
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幹　事　報　告

委員長報告

齋藤博重幹事

◆RYLA事前研修会のご案内が来ております。は

　本年度は周さんが出席する予定です。

◆2月7日にクラブ研修リーダーセミナーがござい

　ます。細野会員が出席する予定です。

◆ロータリーPRの為に地区広報部門でアドトレー

　ラー運行を行います。お時間のある方は声援、

　応援を送っていただきたいと来ております。よ

　ろしくお願いいたします。

◆次年度の地区ロータリー財団補助金管理セミナ

　ーの案内が来ております。3月2日彩の国すこや

　かプラザセミナーホールで開催されます。

◆地区のロータリー財団学友コンサートの案内が

　来ております。3月17日浦和コミュニティセン

　ターで開催されます。チケットご希望の方はご

　連絡下さい。

◆本年度のIMは2月22日東武バンケットホール上

　尾にて開催されます。後ほど出欠を取りたいと

　思います。よろしくお願いいたします。

上期中間報告

米山記念奨学委員会　大塚崇行委員長

　本日、富永会員より米山記念へご寄付をいただ

きました。ありがとうございます。富永会員に於

かれましては14回目のメジャードナーとなります

。おめでとうございます。

　

出席委員会　齋藤重美委員長

　出席委員会では50周

年に対してアプローチ

をしていこうと考えて

おります。50周年に向

けて出席率の向上を支

援させていただきます

。ありがとうございました。

結婚・誕生祝い

結婚祝い　宇多村海児会員

　先日、上尾ロータリ

ークラブより色とりど

りの綺麗なバラをいた

だきました。ありがと

うございます。おかげ

様で結婚24年目となり

まして、独身の年数より結婚してからの年数が長

くなりました。来年も綺麗なお花をいただける様

に仲睦まじく過ごしたいと思います。ありがとう

ございました。

誕生祝い　齋藤博重幹事

　1月27日が誕生日で今

年48歳になりました。

子どもは大学2年生と高

校1年生がいまして、ま

だまだ頑張らないとい

けない年代だと思いま

すので、皆様のご指導をいただきながらさらに自

分の人間性を高めて社会に貢献したいと思います

。ありがとうございました。

親睦活動委員会　古賀昇副委員長

　本年度はまず親睦旅

行、クリスマス例会を

企画し実行させていた

だきました。クリスマ

ス例会では多くの皆様

にご参加していただき

まして誠にありがとうございます。来週には新年

例会を企画しております。最後には最終例会も控

えております。今後も頑張っていきたいと思いま

すので、よろしくお願いいたします。

プログラム委員会　渡邉清委員長

　プログラムのスケジ

ュールにつきましては

、昨年は会長、幹事に

スケジュールを組んで

いただきました。今年

に入りましてまず野瀬

会員に私の方から卓話をして欲しいと依頼をしま

した。2月には商工会議所の小谷会頭をお招きし

AGEO ROTARY CLUB

て卓話をしていただく予定です。また3月16日の

50周年までは50周年に向けての時間等を積極的に

入れていく予定です。50周年の式典が終わった後

は、外部の方や当クラブの会員の皆様に卓話をし

ていただこうと考えております。よろしくお願い

いたします。

ホビー委員会　沼尻克美委員長

　ホビー委員会の活動

としては昨年11月に上

尾ロータリークラブの

ゴルフコンペを開催さ

せていただきました。

今年の4月、6月にまた

開催を企画しておりますので皆様奮ってのご参加

よろしくお願いいたします。

会員選考委員会　神田博一委員長

　会員選考委員会の上

半期のご報告ですが、

今年は長沼会員が選考

に挙がり皆様から承認

をいただいて入会とな

りました。下半期も皆

様から会員の推薦を積極的にしていただければと

思います。よろしくお願いいたします。

ロータリー情報委員会　細野宏道委員長

　上期は特に活動はし

ておりません。50周年

の副実行委員長という

ことで、そちらに力を

入れておりましてなか

なか活動が出来ない状

況です。そうは言いましても情報委員会の意味を

捉えて炉辺会合は下期に開きたいと思っています

。よろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会　藤村作委員長

　社会奉仕委員会とし

ては昨年8月の献血活動

そして11月に施設にテ

レビとブルーレイを寄

贈いたしました。下期

では来月2月16～19日の

日程で上尾市障がい者展示即売会が開催されます

。詳細についてはまた改めてご連絡いたします。

当日は皆様にご協力をお願いする形になると思い

ますのでよろしくお願いいたします。また、4月

にも献血活動を企画しております。こちらの方も

よろしくお願いいたします。

国際奉仕委員会　須田悦正委員長

　国際奉仕委員会では

ナイジェリアの保育器

を贈る事業に参加して

おります。現地の方と

メールでのやり取りを

しております。先ほど

会長も仰っていましたが、ナイジェリアに視察を

しに行く予定です。上期下期共にナイジェリアの

子どもたちへの支援活動に全力を注ぎたいと思い

ます。ありがとうございました。

新世代インターアクト委員会　宇多村海児委員長

　新世代インターアクト委員会では上尾高校イン

ターアクト部のみなさんと連携を取りながら活動

しております。先ごろ行われた韓国訪日団のお世

話などもいたしました。昨年7月には北上尾駅に

て打ち水事業を行いました。秋ごろにはインター

アクトセミナーを中心に委員会活動をして参りま

した。インターアクト年次総会、ロータリークラ

ブ新世代セミナーに参加し私にとってとても刺激

になりました。年明け早々の韓国の学生訪日につ

きましては皆様に多大なるご協力とご指導をいた

だきました。無事に韓国に着きましたとの報告を

いただいております。また、3月には上尾高校か

ら2名韓国に訪問する予定です。こちらの詳細に

つきましては追ってご連絡いたします。ありがと

うございました。


